



今週末は運動会です

大型連休明けから始まった運動会の練習も残すところあと数回。

練習が始まった頃は、先生の振り付けに四苦八苦していた子どもたちですが、すごい吸収力で振り付けを覚え、音楽のリズムに合わせて体全身で表現しています。どの学年も100名を超える子どもたちが一斉に動く姿が、とても可愛く、力強く、格好いいです。教員たちも、ただ単に音楽に合わせて踊らせるだけでなく、入場や退場の仕方、途中の移動、そして衣装や飾りなどを考えていました。



演技以外にも、高学年の人たちが様々な役割を担ってくれます。その姿を見ることで、下学年の子どもたちも、憧れや感謝の気持ちをもって、自分たちが高学年になったときには、「〇〇してみたい」という思いが脈々と繋がっていければと考えます。運動会を通じて、本校が大切にしている「あい（1、学び、支え、高め、繋ぎ）」がたくさん見られることが出来、高められるような活躍を期待します。



保護者の皆様、運動会当日の子どもたちの活躍を楽しみにしてください。そして、大きな大きな声援をよろしくお願いします。



～運動会を気持ちよく過ごすために～

運動会は、子どもたちや教員だけで成り立つものではありません。保護者の皆様のご協力とご理解があってこそ、楽しい運動会が行えると考えております。保護者の皆様の温かい声援をいただき、子どもたちが安心して運動会に参加し、自分の持てる力を精いっぱい出して、自信を深めることができる運動会にしたいと考えています。そして、保護者の皆様も「いい運動会だった」と思ってもらえるようにしたいです。

先週、運動会に関わるプリントを配布しました。（teturuやHPにも掲載しています）気持ちよく運動会を観覧いただくためのお願い事を書かせていただいています。

「うちだけなら…」「これくらいのこと、いいじゃないか…」「あの人もやってるから…」という思いがいくつも集まるとルールがあるようで無くなってしまい、それが皆様の不平・不満となって出てきます。運動会では、子どもたち一人ひとりの輝く笑顔が見たいと思っております。保護者の方々にも同じように、笑顔で気持ちのいい

時間を過ごしていただきたいというのが学校の願いです。



特に、無断駐車（保育所や近隣店舗、私有地、路上等）は絶対にしないでください。くれぐれも演技中に車の移動をお願いすることのないようにしてください。学校には、徒歩または自転車・バイクでお越しくください。（バイクは職員駐車場、自転車は校内に並べて停めてください）

ビデオ・カメラ席は、自分の子どもさんの時だけ使用できます。昨年度よりスペースを広く確保します。演技が終わりましたら速やかにビデオ・カメラ席から出ていただき、次の方に場所を譲っていただきますようお願いいたします。

また、子どもたちの頑張っている姿に思わず、立って応援したくなるかもしれませんが、後ろの方も同様に応援しています。ビデオ・カメラ席や観覧席では腰を下ろして応援していただきますようお願いいたします。当日、ピブス（赤または黄色）を着た愛育会役員の方の指示に従っていただきますようお願いいたします。



昨年度の反省から、運動場内に「ゆずりあいテント」を2カ所に設置します。配慮を要する方を優先して使用いただきますようお願いいたします。

一人ひとりの方が、“マナーを守り、譲り合う優しい気持ち”を持って運動会に参加していただけたらと思います。私たち大人がルールやマナーを守っている姿を子どもたちの見本として見せられるようお願いいたします。

6月の主な行事

- 6月 1日（土）運動会（雨天順延）
- 2日（日）運動会予備日
- 3日（月）振替休日
- 6日（木）プール掃除
- 6・7日検尿（2次検査）
- 12日（水）引き渡し訓練（別紙参照）
- 14日（金）クラブ活動（4・5・6年）
- 17日（月）プール開き
- 26日（水）市教委学校訪問



行事につきましては、諸般の事情で変更する場合があります。

- 7月 17日（水）給食無し（11時30分下校）
- 18日（木）個人懇談会
- 19日（金）一学期終業式・給食無し（11時30分下校）
- 8月 6日（火）登校日（10時30分下校）
- 30日（金）2学期始業式・給食無し（11時30分下校）



スクールカウンセラー来校
6日・13日・20日・27日
各木曜日の11時～15時